



Hombre con cáncer terminal fue trasladado en camilla por calles de Cajón: no había ambulancia

INDIGNANTE. Vecino de 48 años fue llevado entre el tránsito de vehículos.

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Indignación existe en la localidad de Cajón ante un video que muestra a un grupo de personas empujando una camilla, en plena calle y en medio del tránsito de vehículos, ante la inexistencia de una ambulancia que pudiera trasladar a un vecino que necesitaba recibir atención médica en el Centro de Salud Familiar (Cesfam).

Según la información recopilada por El Austral, el hecho ocurrió a eso de las 22 horas de este sábado, en circunstancias que un hombre de 48 años de edad, que permanece en un catre clínico dentro de su domicilio al sufrir un cáncer de próstata en avanzado estado, presentó malestares.

A pesar de que su familia pidió ayuda para que al lugar pudiera acudir una ambulancia del Cesfam de Cajón para que se pudiera realizar su traslado desde la casa hasta ese recinto de salud, la respuesta fue negativa: la ambulancia está con fallas mecánicas.

En conversación con Teletrece, uno de los vecinos que empujó la camilla ese día relató que "tuvimos que trasladarlo por la carretera, en contra del tránsito, para llevarlo al Cesfam, pero no es primera



CAPTURA DE VIDEO

VECINOS EMPUJARON EL CATRE CLÍNICO POR SEIS CUADRAS DE CALLE LIBERTAD, ESQUIVANDO VEHÍCULOS.

22 horas del sábado fue grabado el video que muestra el catre clínico siendo empujado por calle Libertad, en Cajón.

vez que tenemos que llevarlo por propios medios al consultorio".

"Soy nacido y criado en Cajón y lo conozco a él como a un hijo. Tuvimos que llevarlo al Cesfam el jueves y el viernes. Aparte, en la semana, tuvimos que pedirle un furgón a un vecino para llevarlo al Icos,

en Temuco", profundizó el vecino.

"Es recurrente eso de que no haya ambulancia en Cajón. Tengo entendido que está mala y es muy malo porque para un caso urgente, no queda otra que ir en un auto particular. El problema es cuando las emergencias son de noche o de madrugada, es indignante", lamentó.

El Austral tomó contacto con la Municipalidad de Vilcún para obtener una explicación sobre la ausencia de ambulancia en Cajón, sin embargo, al cierre de esta edición, no hubo respuesta y en

las redes sociales del municipio tampoco se entregaron aclaraciones de lo ocurrido.

El delegado presidencial regional Eduardo Abdala informó que el municipio de Vilcún nunca notificó al Servicio de Salud Araucanía Sur (SSAS) que no contaba con ambulancia en el Cesfam Cajón, que también es Servicio de Alta Resolución (SAR), por lo que desde el Ejecutivo no se pudo hacer nada al respecto.

Además, desde el SSAS pidieron que el Departamento de Salud Municipal de Vilcún informe medidas para evitar que esto se repita. ☞

Fuego genera daños a

